
Protokolleintrag vom 19.08.1998

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage:
 
1998/110
von Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 8. April 1998 über leerstehende städtische Liegenschaften, Vermietung (StRB 1135 vom
1. Juli 1998).


